

Radball

Testen für Meisterschaft

Liestal. Der Velo Moto Club Liestal wartet bei seinem internationalen Nationalliga-A-Turnier mit einer Topbesetzung auf. Für die Lokalmatadoren Andry Accola und Lukas Oberer ist der Heimevent ein willkommener Test für die Schweizer Meisterschaft vom Januar. Die Liestaler treffen in ihrer Vorrunden-Gruppe auf die französische Equipe aus Dorlisheim, auf die Österreicher aus Dornbirn sowie auf Frauenfeld. Besonders die Franzosen werden eine echte Knacknuss sein, haben sie doch am vergangenen Wochenende die WM auf Platz fünf beendet. Der Final des Turniers ist auf 19 Uhr angesetzt. Parallel zur NLA-Konkurrenz am Samstag findet ein 2.-Liga-Turnier statt, der Sonntag steht ganz im Zeichen der Nachwuchs-Radballer. *dw*

Samstag, ab 13 Uhr; Sonntag, ab 9 Uhr.
NLA-, 2.-Liga- und Nachwuchsturnier des VMC Liestal, Fraumatt-Turnhallen Liestal.